

『当たり前』のことが一番大切
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！ 雪山の陰からの飛び出し注意！
脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

冬道での追い越し・車線変更是事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！
冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まれない

交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

見落とすな！ 『一時停止の標識』
確実な『一時停止』と左右の安全確認

気を付けないと…落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

- 停止するときは、早めに減速し、車間1台分をあける (スリップ時の追突防止)
- 狹い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底 (無理して先に進まない)

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

運転の男性 「見つけたが…急ブレーキ間に合わず」

横断中の女性死亡 軽トラックにはねられ、頭などを強く打つ
◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/3/4(日) 22:17

3日午後6時5分ごろ、埼玉県の市道で、自転車を押して道路を横断中の、女性(85)が軽トラックにはねられた。女性は、頭などを強く打ち死亡。警察は同日、自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で、軽トラックを運転していた、塗装業の男性(74)を現行犯逮捕した。同署によると、男性は容疑を認め、「女性が歩いているのを見つけて急ブレーキをかけたが間に合わなかった」と供述しているという。

凍結路面 スリップ、11台多重事故

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/2/19(月) 11:54

18日午前11時20分ごろ、福島県の県道で、乗用車など計11台が絡む事故があった。けが人はなかった。この事故で約100台の渋滞が発生し、約50分間にわたり通行止めとなった。警察によると、凍結した路面でスリップし走行不能となった車両の影響で渋滞が発生。その後、停車しようとした後続車両がさらにスリップするなどして6件の物損事故が起きたという。

交差点 緊急走行のパトカーがタクシーと出会い頭に衝突 女性運転手軽傷

◇ラジオのボリュームが大きいと、サイレンが聞こえないかも…注意しましょう◇

2018.3.4 12:23

4日午前5時40分ごろ、静岡県の市道で、緊急走行で赤信号の交差点に進入したパトカーとタクシーが出会い頭に衝突し、タクシーの女性運転手(67)が胸などを打ち軽傷を負った。パトカーを運転していた男性巡査長(29)と同乗の男性巡査部長(46)にけがはなかった。同署によると、パトカーはひき逃げ事件の現場に向かう途中で、赤色灯を付け、サイレンを鳴らして走行。右から来たタクシーの左側面に衝突した。タクシーに乗客はいなかった。同署の副署長は「緊急走行時における安全確認を徹底する」とコメントした。

道路から転落 軽トラの下敷きに、男性死亡

2018/3/4(日) 18:57

3日午前10時ごろ、三重県で男性(83)があおむけで横転した軽トラックの下敷きになって死亡しているのを妻が発見し、息子とともに消防に通報した。警察では事故の可能性が高いとみて詳しい死因を調べている。同署によると、男性は同日午前8時半ごろ、「畑を見に行く」と妻に伝えて家を出たが、戻りが遅いことから歩いて様子を見に行った妻が発見した。軽トラックは中谷さんの所有で、エンジンはかかっていたという。軽トラックは約2メートル上の農道から転落したとみられ、畑にいた男性が巻き込まれて下敷きになった可能性が高いとみて調べている。